

## Polsek Nyalindung Gelar Patroli Dialogis di Kp. Liung Gunung untuk Jaga Situasi Kamtibmas Kondusif

Sukabumi - [SUKABUMI.PERS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PERS.WEB.ID)

Oct 30, 2024 - 14:43



PATROLIDIALOGIS POLSEK  
NYALINDUNG - 8° 0' 40"  
106° 57' 17," 844.0M  
29/10/2024 10:11:29

*Polsek Nyalindung Gelar Patroli Dialogis di Kp. Liung Gunung untuk Jaga Situasi Kamtibmas Kondusif*

Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan patroli dialogis yang dipimpin oleh Kanit Samapta, bersama anggota patroli untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukumnya. Kegiatan patroli kali ini menyasar

wilayah Kp. Liung Gunung, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung.

**Petugas Patroli** Patroli ini dipimpin oleh BRIPKA Ujang Rukmana dan BRIPKA Dede Irvana yang secara langsung berinteraksi dengan masyarakat sekitar untuk memberikan imbauan dan edukasi terkait pentingnya menjaga situasi kamtibmas sertaantisipasi terhadap cuaca yang tak menentu.

**Rute dan Lokasi Patroli** Dimulai dari Mako Polsek Nyalindung menuju Kp. Liung Gunung, Desa Kertaangsana, patroli menasar lokasi-lokasi strategis untuk meningkatkan pengawasan dan mengingatkan masyarakat akan kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan.

**Imbauan dan Pesan Kamtibmas** Dalam kesempatan ini, petugas memberikan beberapa imbauan kamtibmas, di antaranya:

- Mengajak warga untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan masing-masing.
- Mewaspadaai cuaca ekstrem yang disertai angin kencang agar masyarakat lebih berhati-hati.
- Menyampaikan pesan agar masyarakat tidak ragu melaporkan permasalahan yang berpotensi mengganggu kamtibmas kepada Polsek Nyalindung.
- Mengingatkan masyarakat agar tidak mudah terprovokasi dalam menghadapi Pilkada serentak 2024, menghindari penyebaran berita hoaks, serta menolak segala bentuk intimidasi atau persekusi.

**Hasil Patroli** Masyarakat menyambut baik dan memahami pesan-pesan yang disampaikan oleh petugas. Seluruh rangkaian kegiatan berlangsung aman dan kondusif tanpa hambatan yang berarti.